

旭川大雪エリア住民満足度調査2025

Free Answer リスト

■設問7

お住まいの地域の素晴らしい点(場所・モノ・コト)を活かして、「もっと地域を元気にする」「住民も観光客も楽しめるようにする」ためのアイデアを自由に提案してください。

※本内容について、回答者の記入内容は意見としてそのまま掲載することを重視している為、誤字脱字等、文章の構成に不備があった場合でも修正しておりません。

1 川を拠点としたレジャー開発

2 カムイスキーリンクスの海外資本による再開発

3 定期観光バスの運行

4 体験観光の推進

1. 夏の気候をアピールし、プロスポーツ・大学スポーツクラブのキャンプ誘致

2. ラーメン村のような、蕎麦、米、酒、など食の集合施設がもっと有ると、観光地としては良いのではと思います

3. 現状、買い物公園から 7 条緑地、常盤公園迄、歩道を春、夏は花で飾り、冬はイルミネーション(年齢関係無く写メ撮る人が多い)と、とても良いと思います、ウキウキしながら散歩していますが、お花はもっと写メ撮って貰えるように見直し希望

4. 買い物公園の飲食店では、夏の間外で食事出来るテラスを充実して欲しい

JR 旭川駅内にある観光案内所をもっとアピールできるといいと思います。市民には存在自体を知らない人が多いと思います。利用は観光客だけでなく市民も気軽に利用できるといいと思います。

お花をめぐるマップ。上野ファームや北彩都ガーデンはもちろん、真鍋庭園のスイレン、常盤公園の桜、そのほか穴場情報を入れてほしいです。

この地域の地ビール、地酒セットがあれば、ほしいです。メーカーをこえたセットを。

地チーズフェスタはいかがでしょうか？

登山初心者のためのバスツアーを希望します。

スーパーの値段より安いお店をもっと増やしたり子供達が安心して遊べる施設や大きな公園には、防犯カメラ設置とかも検討してほしいです。各地域で春夏秋冬の季節に合わせたイベント子供同士の交流を増やしてほしい。

1人暮らしの高齢の方も増えてきてる中外に出て人とのコミュニケーション取る時間や体操をする公民館とか保育園や小学に行って昔遊びを一緒にするイベントを開いてほしいです

旭山動物園の帰りに寄れるような場所にコストコがあるとどうか？

買い物公園がもっと賑わう食べマルシェのようなイベントを増やせないか？
旭山動物園の飼育係の一日体験ツアー。
旭川の産業を盛り上げて人工を増やして欲しい。
旭川は「朝」のイベントが少ない印象があるので、そのようなイベント。
閑散期の宿泊客増加にもつながるかも。
旭川をアドベンチャートラベルの聖地にしたい！ この地ならではのアクティビティや、旭川の歴史的、地勢的な事柄を背景としたストーリーを世界に広めたい！
観光客との合流イベント
観光名所を作る
空気が気持ちいい。
観光スポットがある
月毎、地区分けをしきめな公園でのマルシェ開催 (神居地区山岡さんや、梅屋さん) (忠和地区くるるさんや、壺屋さん) みたいな形で
若い人にもっと目を向けて、若者が求めることをもっとすべき
若者が遊べる施設を作って欲しい。
勝毎花火大会みたいな飲食ブースもあり夜だけじゃなく夕方から楽しめる花火大会があつたら楽しそうです。
食べマルシェのような形で旭川のラーメン店が並び食べ比べできるイベントがあると嬉しいです！食べマルシェのような規模のイベントになると有名店ばかりになってしまって地元民だからこそ知っているようなお店も並ぶと新しい出会いになるので楽しいと思います！
食べマルシェは本当に素晴らしいです！ 3日間だけではなく6日間ぐらいあったら嬉しい！
買物公園の有効活用。若者も楽しめるような、スケートボードができるようにするとか、カーリングとかも観光客も楽しめそう。もっと雪を売り出したい。
旅行社がやらない大雪山系の登山ツアー。
①旭川空港から大阪に行きたいです。 大阪行くには羽田で乗り換えか、新千歳空港まで行かないといけないので…
②駐車場がある大きめの室内遊び場を増やして欲しい。子連れだと駐車場がないもりもりパークは行きづらい。わくわくエッグは土日混みすぎ。なのでもうひとつほしい。
いろいろなせつめいしょなどに英語など、かんこう客が読めるようにしたらいいと思う。
インターネットを使って仕事をする人たちが、自由に使える無料のフリースペースなどが増えたら嬉しい！

有料のワーケーションスペースなどもあつたら利用者が増えそう！

お菓子博のような全国規模のイベントが年に一度でも良いのであると賑わうかなと思います。ただ特典や駐車場のお知らせはもっと大々的に、事前に行うことも大切かと思います。街の中のシャッター街や、デパートが少なくなってきたり、銭湯、伝統工芸の施設なども復活していくと良いなと思います。

のどかで食べ物も美味しい、スーパーで買い物するにも他のところよりも安い住みやすい町だと思います。

ただ、閉店してしまう店も多かったり、若者の遊べる場所がもっと増えて欲しいとは思います(高校生の子どもが旭川には行くところがないとよく言っています)。映画を見る、買い物をする、食事・お茶をするくらいで、がっつり遊べる場所はラウンドワンしかありません。閉店してしまったディノスのあとにでも何か新しい施設ができるんだろうかと心待ちにしているのですが…

もりもりパークやワクワクエッグなどの室内遊びや、駐車場のある美しい公園が充実しているので旭山動物園と合わせて、子連れの観光スポットとして、力を入れたらどうか！カエデカフェなどの子連れで行けるランチスポットもまとめられていると使いやすいと思います！公園の近くにおにぎりなどが買えるお店があると、手軽にピクニックをしながら楽しむこともできそうです。

旭山動物園

旭川といえばラーメンですが、ラーメン村にある店舗はイマイチな気がします。もっと旭川を代表するようなお店が入っていたら嬉しい！観光客の方に、旭川ラーメンの良さをもっと伝えたい！

旭川にコストコ

旭川にも IKEA や Costco があると道北地域からの観光客も増えて、街が活性化するまた海外からの観光客ももっと楽しめる

旭川の広い土地を活かして温泉や、旭川の食材を使ったレストランなどが入った 1 日中楽しめるような商業施設があればいいです。

旭川や近郊には、自然や観光スポットがたくさんあるが、住民は観光客が知らないような余暇の過ごし方をしていると思う。居住者に具体的な余暇の過ごし方を調査してみることで、新たな観光のネタが掘り起こせるかもしれない。

駅前でイベントをするときの駐車場問題をどうにかしてほしい。イオンも近隣の有料駐車場も満車でイベントに行くためではなく違うところに用事があるので停められなくてとても困る。

駅前のイベントが季節ごとに大きいものがあるので集客力があると思う。

空き店舗が増加傾向にあり、若者が遊ぶ場所が少ないので、その点を活かした新しい若者向けの遊び場をつくるべきだと思う。

個人的には、旭川近郊にはない VR を使ったラウンドワンのような楽しめる場所があればいいと思う。

現在サブカルチャー方面から旭川市を盛り上げようと頑張っているご当地 VTuber『旭川ユカラ』さんを応援していますが、おもてにあまり出ないサブカル人口(アニメなども含む)はかなり多いと思いますので、色々な施設でアニメやゲームなどのコラボをすることにより、今まで地域に愛着のなかった層が地域愛にも目覚めてくれると良いなと思います。

行政から英語表記を市内に増やす

国際化の拠点として外国人との交流イベント実施し若者の参加を促す。

北欧風な暮らしをモデルにした施設の建設

山岳リゾート(乱開発でないもの)

魅力的なコテージ、キャンプ場、飲食、お土産

車がなくてもアクセスできるシステムの構築

子供の遊び場、イベントを増やして欲しいです。

市役所や文化会館を利用するときの無料駐車場がほしいです。

上川百万石と呼ばれる北海道でも有数な農業地域ですがファーマスマーケットがないのが残念ですね。

産直市場のイベントは見かけますが、常設で観光客の方々が上川地域の農産物を楽しんでもらえる取り組みが必要かなと思います。

雪まつりの時にも食べマルシェのように旭川大雪エリアの名産物を売り、祭りを見にきた人にアピールする。

大勢が参加できるようなイベントをやりたい！

旭川全体を使ったスタンプラリーがあったら楽しいと思います。

夏の猛暑で、屋外で遊ぶのが危険なため、屋内で遊べる場所を増やしたら最高！

大雪山系に囲まれ、いつでもアウトドアクティビティが楽しめる。

日本伝統文化(茶道、書道、琴、着付け、けん玉、駒、お手玉等)の体験型イベント。

娘が産まれてから、子連れでも快適に過ごせて楽しそうな場所を求めるようになりました。旭川の道の駅に、子供が遊べるエリアや旭川を感じる写真スポットがあるともっと楽しめると思います。小腹が空いた時に、旭川で採れたお米や野菜を使った手軽に食べられる物があつたら嬉しいです。

旭川空港に遊具が充実してたら子供が遊んでいる間にゆっくりお土産を選べるし、飛行機が遅延してもストレスが少ないかなと思います。

緑が丘・神楽岡の公園の老朽化や気軽に遊びに行ける場所が少ないと感じています。天候を気にせず遊べる室内の施設が増えたらいいです。西神楽の林産試験場のコロポックル、とても素敵な遊び場なのに夏は暑いし春と秋は寒い、そしてあまり認知されてないような気がして勿体無く感じます。

子供の着なくなった服や使わなくなったおもちゃのフリーマーケットとかもあるといいなと思います！

ご飯が美味しい。すごい人がいっぱいいる

旭川空港からもっと各地の空港へ飛んで行きたい

大雪エリアで行われているお祭りのウォークラリー、観光客も一緒に踊ることができる交流形式のお祭りがあつたらいいなと思う

異文化交流ー

X(旧Twitter)ラーメン店、お風呂屋(温泉)の人たちが仲が良くコラボ商品(高砂酒造と高砂温泉でタオル販売)やサービスをしているので、その輪がどんどん拡がりXを通じて旭川市に着て楽しんでもらいたいです。

昨年実施したかみくるバスのJRとの共通利用は、観光客の取り込みに対しては大変よい取り組みだと思いますので、ぜひ通年で実施してほしい。

・雪質、気候、景観など自然環境が良いので、モンベル等アウトドア企業とアップして、利活用されていない山林等をアウトドア施設(自然欲、北湯沢の様にツリーリングができる宿泊施設、キャンプ、バックカントリー、雪板、ビギナー向け登山の練習、オフロードバイク、スノーモービル、サウナ等)を提案。

・文化会館よりも良い環境の音楽関係の活動施設や野外フェス施設を作つて、有名アーティストを呼べば経済効果がある！

・全国有数の木材産地で有り木材の街らしさを出すため木材でできた施設を作くつて(万博木材リングや木製ビル等)、全国にアピール。

旭川市は数多くのスポーツ選手を輩出してきた市です。栄養学やスポーツ学、高齢者の方が増えてきてフレイルやサルコペニアなど問題視される中で健康に対しても関心を持つてもらえるような健康イベントを是非開催して頂きたいです！

空き家を活用した、期間限定の定住プログラム(夏季限定で農業生活、狩猟、林業など体験ができるもの)、先ずは関係人口を増やしていくこと

上川百万石と呼ばれる日本有数の農業地域なので、ファーマスマーケットが是非とも必要だと思います。

小さな産直市場は市内及び近郊町村にもありますが、市民も観光客も楽しめる大きなファーマスマーケットが必要かなと。

食べマルシェみたいな感じの規模のお祭り事をもっと増やして欲しい！！

地産地消を意識したファミリーレストラン

道の駅の駐車場をもう少し広く、場所を変える。

幅広い世代が楽しめるイベント。

買物公園で1年を通じてイベントを続けられるといいですね。旭川のお菓子・ラーメンなど集中していると観光客も助かる。飲食店！たいぞうさんがしている事も大変大事だと思う。学生が勉強スペースを探しています。パンやファーストフードも勉強スペースも作って有効利用したい。図書館ぐらい静かな所がない。
アイヌの刺繡など、素敵なものをあさっぴーに着せていつも売り出してほしい あさっぴーといろいろコラボしてほしい
デパートが無くなり寂しいです(旭川市のせいではありませんが)菓子博の誘致は大成功だったのかなあ…と思います。大変かと思いますが、札幌のデパートでやっているようなイベントを誘致して欲しいと思います。イオンでミニイベントはしていますが…お金が、かかることがあります(?)旭川美術館でも札幌近代美術館のような作品展を是非、是非待っています(ゴッホは無理でも…)
また駅前にデパートを作って欲しい。アウトレット等のショッピングモールも良い。 また、ライブなどもできる屋外パークも良い。
旭川にコストコができたら、さらに観光客が増えると思います！
旭川市民を対象とした「ラーメンはしごツアー」! ・バスかタクシーで5箇所くらいまわる。 ・このツアーに限りラーメンのサイズはハーフ ・コースが選べる 例)老舗ラーメンコース 風変わりラーメンコース まさかの塩ラーメンしばりなど
旭川内外のスキー場をオンシーズンだけでなくオールシーズン通して魅力的な観光スポットに活用する
駅裏に観光客が来るような撮影スポットを作って欲しい 釧路にあるCool KUSHIROみたいな感じの
夏冬食の祭典 山など子供が楽しめる施設 子供が遊べる施設が少ない。
私はサウナが好きです。寒冷地である旭川の冬を活用して、公共のサウナを作って欲しい。サウナーの聖地、白銀荘には負けちゃうかもしれないけれど、田舎過ぎず都会でもない我が街であれば、ある程度のアシ(交通の便)もあるし、冬は雪、夏はマチを取り囲む川の水流を生かした外気浴や水風呂もGood。サウナ飯には「あさひかわラーメン」。最高のサウナが出来ると思います。
土地があるなら総合施設や家電屋よりコストコが欲しいです
道の駅の新設して欲しい お土産・飲食店・宿泊・温泉など充実させて欲しい。

道の駅を独立させもっとわかりやすく販売商品も充実させたら良いのではと思います。

道北、上川管内の中心拠点として旭川の役割はとても大きいと思います。このエリアの総合的な文化や歴史、食、観光スポットを統合する情報発信基地となるような、ほかにはない新しいコンセプトの道の駅のようなものがあればいいと思います。

特定外来種のウチダザリガニは食用で、しかも美味しいので、養殖してご当地グルメにしてはどうか。

旅行にきた人が外国人も含めて、が旭川の物を使った料理体験ができる場所。

教える人も参加する人も楽しめると思う。

・田植えや収穫などの農業体験や植樹体験で地域の自然の豊かさを実感、感謝できるようなイベント

・冬場に駅前にできるゆっきりんくの存在をもっと広めたい。福岡県に行った際、年齢、国籍関係なく多くの人が街中のリンクを楽しんでいた。

・地域の銭湯が減ってサウナばかりになってしまった。公共のマナーを身につけたり、親子のスキンシップをとるのに良い施設だと思うので復活してほしい。

・雪まつり以外でも冬の寒い旭川を楽しめるよう、駅前バルやラーメン・おでん屋台、厳寒焼肉、足湯などがあると面白そう。

・リックスー総合体育館に小学生以上の子どもでも思い切り遊べる室内施設があると嬉しい。今は幼児までしか使用できないし、何度も行くことでスポーツに興味をもつきっかけとなる施設だと思うので、忠和体育館のような遊び場があると良い。

・地震の少ない地域だからこそ防災キャンプや災害を想定した市民訓練のようなイベントがあれば参加してみたい。

旭川のラーメンイベントがあれば全国から人が来そう！

夏期限定にはなってしまいますが、街中にレンタサイクルがあったら、観光客にも市民にも気軽に行動範囲が広がってよいのではないかと考えます。

河川敷など、ランニングやウォーキングがしやすいところ。

フルマラソンを旭川でやってほしい。

近くにある自然や空き地を活かして、音楽フェスやライブを開催できると若者の都市流出を少しでも防げると思う。

佐賀県がスクウェア・エニックス社作品の「ロマンシングサガ」とのコラボで実施している「ロマンシング佐賀」を参考にして、旭川でもなにかゲームとコラボしてイベントをやって欲しい。現状では北鎮記念館とゴールデンカムイのコラボやポケモンとのコラボでマンホールがあるが、ゴールデンカムイのコラボも少し物足りなく感じており、現地民だがそのマンホールを見掛けたことがない。

北海道と一括りにされて旭川だけ仲間はずれにされているのが現状の為、もう少し小さなものでもいいから何かコラボを実施して欲しい。

24年冬祭りのドラゴンクエストコラボ雪像は大変良かったので、このようなコラボは今後も積極的に続けて欲しい。

四季の情景がとても綺麗なので、自然を生かしたイベントを増やすと良いかなと思います。

自然がありながらも都会的であること。食にはもっと誇りをもっていい。熱意ある市民も多いので人も財産になると思う。

旭川市からの発信が弱いのでもっと若年層に届くようアプローチしてほしい。現在は知りたいと興味をもった人がやっと調べて辿り着ける情報しかないため、知るきっかけになる発信力をもっとつけてほしい。具体的にはトレンド感あるSNS(特に動画媒体)でのバズりを意識してほしい。

地震等災害がない点です。

冬のスキー場

地元民の割引がほしい。

自然が豊かなので、サイクリングやMTB、登山、トレイルランニング等が思い浮かびますが、この自然を生かし「オリエンテーリング」を開催したら面白いかもしれません。夏の暑い時期はトライアスロンとかもいいかもしれません。

大雪クリスタルホールは素晴らしい音響ですが、あまり知られていないのもったいないと思う。もっと音楽活動があったらいいと思う。舞台が限られているからオーケストラは難しいが、ソロコンサート(ピアノ、バイオリンなど)頻繁にあったらいいと思う。

河川の利用

私は丁度3年前、東京世田谷区より移住してまいりました。正直旭川の事は良く分からずにはほぼネットの情報のみでやってまいりました。しかし来てみれば想像を遥かに超える自然や文化資源がいっぱい、素晴らしい街でした。なのにここに住む方達の多くは我が街の良さをお分かりでない、残念です。道の駅、博物館の展示も中途半端で勿体無い、夏冬のスポーツイベントの見直し、市街地を歩いて散策するマップ(神楽岡公園や忠別川沿いの自然、休憩できるカフェなど)の充実、ガイドの整備(歩くスキーや自転車レンタルだけでなくガイド付きのツアーもあると嬉しい)などなど

たくさんあります

旭川大雪エリア内、祭りの日程を同一日にせず、開催期間を1日重複させて、3週間程度「旭川大雪祭り週間」として実施してみては…その間でカムイの森やキャンモア、リンクスなどで、野外フェスなんてのもありかと思います。

市内近郊のバス一日乗り放題バス

観光スポットやショッピングエリアは散在していると思います。タクシーではコストがありますので、バスを自由に使えれば良いと思います。週末でしたら我々市民も有効に使えると思います。

赤ちゃんから高齢者までが安心して暮らし続ける事が出来るインフラが絶対条件。その上で

外部からその土地に興味を持って来た若者に斬新な価値観で定着出来る様に地元の私達がそれとなくサポートする

東川の移住者を旭川に取り込む

旭川や上川エリアの財産として、山岳エリア、大雪山蓮舫や外岩クライミングのできる場所がある。美唄市、きたえーるのような高さ(15m)のあるロープ室内壁練習しせつをつくったら良いと思う。クライミングや登山を資源に活性化を。

旭川武道館で外国人と餅つきをすると夏は浴衣をきてお祭り縁日をするとか外国人が体験しないことを一緒に学ぶとか。

ハンドメイドのイベントを沢山やってほしい。子どもがいろいろ体験できる室内の施設が、ほしい。

食のウォーキングツアーをしたい

インフォメーションセンターに外国語ができる人員を配置する。翻訳機ではニュアンスが伝わらなかつたら不正確なことが多く、時間もかかる。国際社会を目指すなら外国語に堪能なひとを少なくとも一人は配置するべき

どう考へてもオーバーツーリズムであり、素晴らしい山々を持つこの地域は、このままだと第二のニセコになってしまふと大変危惧しています。

マナーの悪い観光客によるごみのポイ捨てなど、それによる弊害もかなり感じています。大雪山の環境を保ちつつ、観光客も受け入れるには外国人からは入山料を取るなど、来れる観光客を選ぶ、ような対策が必要だと感じます。

旭川が寒いので極寒焼肉や極寒ジンギスカンとかやつたら楽しそうです。

あとは高砂酒造や男山を使った料理を 旭川の人たちが食べられるようなイベントがあつたらとても楽しそうです。

私は是非旭川を動物のまちにして欲しいです。旭川には世界に誇る旭山動物園という観光地があります。それに伴い、旭川市は動物にやさしいまちにして欲しいです。現在ペットビジネスは非常に注目されており、旭川でもペットを飼っている方は多くいらっしゃると思います。そこで、旭川の商業施設やカフェなどはペット同伴可能にしたり、ペットを第一に考えたまちづくりをしたりすることで、市外からもペットを大事にしたい方々が集まると思います。旭川は高齢化やいじめが問題になっています。動物たちには人を癒す力があり、例えば高齢者施設や学校などに動物がいれば、高齢者の健康増進に繋がったり、いじめや自殺も減ると思います。そこで、旭川を動物にやさしい街にするその第一歩として、「ペットマルシェ」を提案したいです。現在、旭川でも秋の一大イベントとなっている「食べマルシェ」は日本だけでなく海外からの観光客も訪れる素晴らしいイベントです。そのペット版として、北海道のさまざまな美味しい素材をペットやその飼い主が楽しめるイベントを食べマルシェの翌月などに開催することで、さらに旭川が活性化することができると思います。

買物公園での集客イベントの開催や、

自然が美しいので、旭川と周辺の町がコラボしたツアーアイベントなど。

子供が遊べる室内施設の増設。
このままでいい
大きな公園周りに、交番等を、おき安全に、考慮したら良い。
小さくていいので無料のチューブ滑りができる場所を作つてほしい！子供だけじゃなくて大人もやりたい！住民は無料がいい！観光客は有料の方が節度あるでしょうし、なんたつて絶対喜ぶと思います。
ゴールデンカムイ関連の施設が北鎮記念館という事があまり知られていない。素晴らしい施設なので、もっとアピールしたい。アニメ聖地巡礼(道北エリア)でタイアップして行う事は出来ないか。
ドラマやアニメの舞台になった場所をもっと聖地巡礼できるようにアピールする。 市内を一周できる観光路線バスを走らせる(仙台市のるーぱる仙台のようなイメージ)
マラニック
もりもりパークやワクワクエッグ、当麻のくるみなの木遊館などのような室内の大型遊び場施設を増やしてほしい(旭川の家具の街をもっと前面に出して木を使った遊具などもあちこちに増やしたら良いと思う)、その目の前に子ども連れ向けの飲食店やカフェなどあればもっと地域住民も楽しめ、観光で訪れた子育て世代も一息つける場所になり賑わう活気ある街になると思う。未就学児が冬休みなどに室内で思い切り身体を使って遊べる場所がもっと増えると嬉しい。旭山動物園が観光のメインだとすると、あの付近や園内にもっと飲食店や遊具施設など増やすと観光客にも楽しんでもらえて良いと思う。
除雪オペレーション見学ツアーの拡充
グランピング施設の運営
冬でも楽しめる娯楽施設設置
国道に面した道の駅を早く

旭川に限らずだが、地名例えは

ASAHIKAWAなどの大きなオブジェ作って写真スポットにする。

夏、冬限らずに雪が触れる所を作るのはどう？雪山だったりチューブ滑り人工の雪で

年中クリスマスの施設を作つてみるとか？

サンタさんがいて写真撮影

雪の国だから年中雪があつてもいいんじゃない。

旭川には美味しいお店がたくさんあるが、外国人は同じお店しか行かない。

ジンギスカンだったら大黒屋、美瑛は純平など、海外のインフルエンサーを呼んで宣伝して
もらう。

Google の口コミを増やす。

日本人に口コミをして貰つても翻訳できるので、誰でもオッケー

Instagram に投稿してもらう

条件は写真+指定したハッシュタグをつけてもらう

それらをやってくれたら、少し割り引きしたりする

街の空き壁を利用したストリートアート

壁画

街に一体感を出す

地酒をもっとアピールする。

外国人や観光客向けにツアーバス二階建てとか半日ツアーバス当日予約オッケー

旭川のスローガンってなに？

例えば東川だったら写真の街とかあるけど、長年すんでて知らない。

アウトレットを作つてみるとか？

外国人もそうだけど、そこに住んでいる人も嬉しいかも

駅の近くに都市と自然が共存していることが旭川市の魅力！！

自然を活かしつつ、繁華街にも人が流れるようなイベントがあると嬉しい！

北彩都と常磐公園をキャンプ場にする。

焚火OKスペースも作つて。

駅裏の川にもっとスポットを当てて、川床も作る。

《大雪山36景写真展》開催

大雪山の豊かな自然に育まれた旭川の暮らしを四季折々の写真で表現する展覧会。市民に
気づきと観光客には感動を提供する。

わたしは旭川在住ですが、上川町の「ポルト」さんの活動にとても魅力を感じています。小さな地域ならでは、年代を問わず多機能に交流・活用できるスペースと感じていますが、それが旭川となると、細分化されすぎていたり、逆に包括的となると場が地区センターや公民館ぐらいしかなかったり。もちろん、公共の施設の方々の頑張ってくれてはいるのですが、より小さなコミュニティで、より身近で、より小回りがきいて、となると、上川町の方がむしろとても良いなと感じます。これまで大都市のやり方を地方で参考する例は多く見受けられましたが、上川町をロールモデルとして、ぜひ大きな都市でも参考にしていただきたいなと感じます。
素晴らしい資源・環境はあるのに旭川の人が観光客に慣れていないように感じる。それを払拭できるような施策を考えるのがよいと感じる。観光リピーターや移住者を呼び込むには、旭川で触れ合った人の温かさがカギになると感じるので。
北海道第2の都市、道北の中心である旭川市。空港のアクセスがいいため、札幌市に負けないような都市開発がすすんでほしいと思います。大通り公園のように、買い物公園をもつと活性化するとで、住民の憩いの場、観光客の写真スポットなどあるといいです。廃墟された建物の取り壊しをするだけでも明るい感じがします。マルカツ、オクノビルなど。買い物公園に国内外からの観光客と市民の交流イベントができる施設。
各町村商品を展示販売できるプラットフォーム (道の駅+イベントホール)を旭川に建設し、大雪ミンタラが日本各地に行動する。 ・市内外問わず子供が遊べる大きめの施設が街中にもほしい。おもちゃや遊具は動物園や木材加工品など旭川を活かした物が良い。
イベントや祭り屋外観光が夏にしか無いので積雪のある冬に雪像以外のイベントがあればなあと思うけど具体的には思いつかないです
キャンプ場などを利用したイベントなど
ご自由にお持ち下さいコーナーがあつたらいいな。
旭川にコストコつくって
買い物公園に現在、休める場所などを作るまちにち計画というのをやっているが、更に広げて踊る場所を作ったり、楽器を演奏できるスペース・イベントを作ったり、盛り上がれるものを作るといいと思っている！
旭川は木工の町なので、山形の長井市のようにけん玉で町おこしをしてほしい！ 今は海外から逆輸入された、ストリートけん玉がブームです
有名無名問わず地元の偉人館
町内会の温かい雰囲気がとても住み心地良いと思います。
子供も大人も楽しめるイベントをして欲しい。広い場所を活かした外の映画上映や移動公園のようなもの。屋台なども一緒にあればより楽しめる。
旭川は雪が多いので、買い物公園通りを札幌の地下歩行空間を作るべき。

東旭川地区の一部国立公園化、登山道整備し旭岳まで行けるようにする
旭山公園のメガソーラーは大反対です

駅前は改善するべきマンションを建ててもいいがまずは企業を呼び込んだり、地域の労働が活発になってからやるべきではないでしょうか。何もない所に人は観光に来ません。地元民から言わせてもらうと旭川市は泊まる所で観光をするところではないような気がします。動物園しか誇れる観光地ない。

20年以上前に開催された ”日本のまつり”はとても良かった記憶がいまだにある
このようなイベントを定期開催で！

ご飯屋さんが美味しい！

旭川ハーフマラソン以外の大きなマラソン大会の開催

駅前の広場でイベントをやれたらいい

あとは駅前あたりばかりが活気あるので広めの公園などでももう少しイベントをして欲しい

冬のイルミネーション

ラグジュアリーホテルの誘致

旭川クラフトを街中の目立つ場所で売ったらしいのになあと思ってます。

観光客でも持ち帰れるサイズのものも多いですしほんのいい作品がたくさんあります。

木目や色味など好みのものを選ばせていただけることもあるので、より「世界に一つ感」を感じます。

温水プールなど子供が楽しめるところがあるとよい

川のまちなので、川でのラフティングのイベント

昼にVJのイベントをやりたい

地域の特色を出すような映像を使いたい

動物園が注目されがちですが、科学館や博物館、彫刻美術館もおもしろいです。観光客の方が行くには交通の便がよくないので…と思うので、以前はあったかもしれません、旭川市の自由施設を回るバスがあると便利かな、とおもいます。自分が広島旅行に行ったとき、市内を循環しているバスが数種類あってとても便利でした。

永久的歩行者天国である買物公園通りを年にわたりイベント活用(例えば「チ食べマルシェ」や「オープンビヤカフェガーデン」、途切れエリア無き「街なかイルミネーション」等々。

帯広市にある、コンナサウナのような大きめのサウナ施設を作って欲しい

近辺に貸切サウナはあるが金額が高くなかなかさんはいけないため

昨年度は成田洋一監督が来て、CMづくりをしていましたが、地元の写真家やイラストレーター、デザイナーに同じように講義や指導をしてもらって、地域 PR につながるイベントを開催したいです。

例えば写真であれば、

1. 地域の飲食店や陶芸家とコラボし、料理や作品を地元の業者から提供してもらう
2. プロのカメラマンに物撮りの基本を講義してもらう
3. 参加者その講義を受けながら写真を撮る
4. とった写真の展示会を駅や買物公園でやる

大まかにはこんな手順です。

地元のものを地元の人へ PR することにつながりますし、事業規模によりますが、何より費用が安く済みます。

<ポイント>

- ・被写体となる物(地元産の食品、商品、料理)は寄付をお願いする
- ・出来上がった写真データは被写体提供者へあげる
→被写体提供者は無料で SNS やその他 PR に使える写真等の素材が手に入りWINWIN
- ・プロのカメラマンへの謝礼は必要
- ・スマホのカメラでも十分にいい写真が撮れるため、高額なカメラは用意しなくてもいいし、レタッチも今は無料のアプリができる
- ・写真家以外にもデザイナーさんにお願いして SNS 用の告知画像やポスターを作成でもいいのかも

たくさんの流行りのものを増やして欲しい

旭川、美瑛で終わりの観光客が多いので、周辺地域の良さをアピールする。季節毎に参加しやすい地域ラリーの企画。遠軽町のようなクイズラリーとか、道の駅スタンプラリーみたいなスタンプ集めるとか。子供を巻き込んだイベント。

旭川には海がないので水族館などで海の生物とふれあえる所があると子供たちも楽しめると思います

旭川地域周辺のハンドメイド作家のイベント

雨や雪の時でも子供が遊べるところが増えるといい。

また、市のホームページなどでそういう場所の情報が分かるようにしてほしい。

各地域～旭川空港(往復どちらも)のアクセスが充実していないように感じます。もう少し旭川空港が身近になれば往来がさらに増えることが期待できるかと思います。

雪の美術館でイベントをしてほしい！

大きな室内で遊べる施設がほしい

程よい都市感と山や田んぼなど自然が共存しているところ。旭川駅前はタワーマンションができたり、ビル、観光ホテルなどが立ち並んだ賑わいを見せた場所ですが、そこから車で10分走らせたらもう田んぼがあつたり山の麓であつたり、田舎を感じる場所になります。河川敷も風情があって好きです。簡単に自然に触れることもでき、買い物などにも困らない都市感、旭川は住みやすい街だと思います。

観光という部分でいくと、目玉はやはり動物園ですが、動物園以外で何か?となるとなかなか浮かばないのも事実です、。しかし、食べマルシェや冬まつりなど季節のイベントは大変な集客力があり、活気に溢れますね。菓子博もとてつもない賑わいでした。やはりグルメが絡むと遠いところからも訪れる方がたくさんいるのはもちろんのこと、地元民もうれしいと思います。

都会の田舎の融合

買物公園に 自動運転車を往復させ、駅～奥 の移動を楽にする。最終的には無人で運用。
ベビーカー、車椅子がスムーズに乗れると良いですよね。
「〇条通り」ではなく、各ブロックに番号を付ければ、外国の方や子どもでも どこで降りれば良いか 解りやすい。
市の HP や SNS、観光案内誌等で 地図と施設と乗降場番号を 一目瞭然にしておく。
掲載施設(飲食店等)から広告費を取れば、尚良し！

一口ラーメン祭り。旭川といえばラーメンだと思う。ただラーメンを一杯食べるとそれでお腹が一杯になってしまふ。そこでミニラーメン。これなら色んな味を楽しめる。

全国に誇る花火大会の実施。

(長岡の花火大会規模のもの)

地域をもとにしたアニメを作る。

駐車場が広くて、こどもを連れて行けるランチができる、遊ぶこともできる場所が欲しい。
森のソラニワのような場所が欲しい。

北海道は雪質がとても良いと思います。

旭川近郊は、冬にスキー場に来る観光客が多いので、送迎込みスキーと温泉、ご飯パックなど、スキー場に行きやすく、他のアクティビティも利用しやすいプランや、外国語の表記が増えると良いと思います。

冬は路線バスに並んでいるスキーの外国人が多いので、もっと利用しやすくなると良いと思いました。

北見からの移住で、正直沢山北見にないものが多くビックリすることが多いです！

でも、強いて言うなら地域還元のお祭りがあればと思ってます！

旭川や美瑛を効率よく周れる観光バスツアー、旭山動物園、上野ファーム、酒造、デザインセンター、街中の飲食店を組み合わせた独自のツアーがあれば楽しいと思う
農産物が豊富だが街中には土産屋も少ないので道の駅の街中版が欲しい

何かはわからないけど旭川の名物を活かしたい。例えばお菓子なら大雪エリアだけのお菓子展とか開催する。旭川ラーメン(大雪エリア)だけのラーメン展とか。
札幌の狸小路の様な活気のある商店街や食べ歩きできるスポットがあればいいと思う
各地区のお祭りイベントを増やしてほしい
旭川は都会的な印象がイメージがありますが、場所によっては自然も近く、星空も観られることから、夜のイベントを楽しんでみたいです。以前行われていた『スカイランタン』のイベントが楽しかったです
観光も大事だが住民ファーストで
駅周辺、買物公園の充実
景観、渋滞なし、ら0面よし、日本酒よし、焼肉よし
・天候に左右されない、屋内イベントを多く開催して欲しい 菓子博のような大型イベントよりも、小さなコミュニティがそれぞれの場所で開催して、観客はイベントをはしご出来るようなものだと、人が動いていいのかなと。 相互利用の情報共有は大変だと思いますが。 ・車移動が多いので、会場は中心部でなくともいいと思います。東神楽や鷹栖、東川などもイベント会場としてはありだと思います。 夏の猛暑や冬の寒さはどうしようないので、春秋のイベントだと嬉しいです。
アニメ等とのコラボイベントにもっと力を入れてほしい
ヴォレアス北海道のように北海道、旭川市で他プロスポーツを地元で観戦できる場所や環境を整えて欲しい。 インバウンド以外の人ももっと地元に来てもらいたいです。
カムイスキーリンクスエリアのリゾート化
クイズに答えてスタンプラリーや 日替わりマルシェみたいのがあればやってみたい行ってみたいです。
さんろく祭りからラーメンフェスティバルがなくなり残念。実行委員さんの大変さも分かりますが、ラーメンの街としても是非開催してほしい。単独開催がむずかしくても、何かのイベントとコラボするなどお願いします！
スタルヒン球場をドームにして野球だけじゃなくコンサートなども出来るようにすると良いと思う。
ドッグランの増設。 犬と宿泊できるホテルがもっとあればと思います。特に層雲峠のホテル増やしてほしいです。
地ビールフェス、ワインフェス、そばフェス
もりもりパークより高学年向けの屋内遊具施設と併設のカフェやパン屋、お弁当屋さんがいれば良いと思う。そして地元民と観光客では料金差つけて欲しい。

旭川は大きなライブができる場所がない

札幌にしかイベントがこない。

旭川に大きなイベント会場やホールを作ってくれたら良いのにと思う。

後、家族やカップルみんなが遊べる遊園地のような施設や水族館なんかも欲しい。遊べる場所がなさすぎる。

旭川空港に隣接した楽しめるエリアを作るのはどうでしょうか。食事や買い物をたのしんだり、子供や大人が遊べる施設がいいと思います。コストコやアウトレットモールなどでも楽しいと思います。冬場でも1日楽しめる場所が欲しいです。

音楽フェスを大雪エリアでもできたらなーって思います。

交通網の改善 バス路線の始点を近文、新旭川、永山、南永山、東旭川、神楽岡、西御料などにしてJRの利用者や本数を増やす 意図的に市民が公共交通機関を使う体制にする

公共施設(公園等)をもう少し有効活用して、子供達が外で遊ぶ魅力を感じるよう施設の更新を含めて検討してほしい

上川神社にインバウンドの人達がきてるので神楽岡公園を活用して湯布院にある湯の坪街道みたいな食べ歩き出来るスポットをつくったら面白いかと！

上川地域ならではの食イベント

常磐公園内の施設を新しくする。美術館とか。

川が多い旭川。

せっかくだから、もっと川でのイベントを増やして欲しい！

駅裏の川で、外で座ってご飯やお酒飲める場所やイベント。駅前のビアガーデンだけでなく駅裏とかの川でやってほしい！

夏はフェスなどもやってほしいです！

冬も川付近のイルミネーションももっとやって欲しい。

今のところだと旭川に観光客が留まる魅力は動物園とラーメン村、ジンギスカンくらいしかない。

川沿いや遊び場の充実。

子どもは遊びに行きたい！大人も散歩に出かけたいと思えるような施設や環境を充実させると良いと考えます

定番の動物園だったり、醤油工場や男山などの観光施設にスタンプもしくはデジタルスタンプのポスターを設置してあさひかわ観光スタンプラリーを開催するとか？

秋にも食べマルシェ最終日とかに花火大会をするとか？

冬の雪を観光に変えよう！

年中もっとイベント回数を増やしたい。子育てしやすい環境、施設を増やしたい

買物公園や駅南を中心に、ステージを設けて、地元で活動しているバンド等のライブや食を

中心とした祭典等、賑わいが生まれるようなイベントを企画してほしい。

北海道には、外国人が居住する〇〇タウンといった外国人街があまりないような気がするので、旭川にそういった場所ができると魅力が増すかもしれない。

公的な側から進めることではないかもしれないし、大変なこともあるでしょうけど、海外の活動的な人たちが街に多くいると街の魅力向上につながる。

北彩都あそびーばの体育館の利用料を長期休み期間だけでも未就学児親子無料にして欲しい、子供だけ無料でも利用しづらい。

親子クライミング体験も回数を増やして欲しい、教室を開いて欲しい。ら

ASAHIKAWA って看板を作って SNS 映えスポットにしたら良いと思います。他の市町村も作って街のピーアールになると思います。

旭川の買い物公園に屋根つけて雨が降ってもショッピングできる様にして札幌の狸小路にみたいにしたらもっと人が集まると思います。

サンロクはしご酒イベントの開催

サウナ・温泉mapを作成

スポーツを中心としたイベントやにぎわいづくり

デザインセンター

もう一度、旭川にデパートを作り、住民も観光客も集う魅力的な食や、キラキラしたファッショントを発信し、老若男女が楽しめる場所を作りたい。

地場の食を取り扱うデパートを作りたい。

もう開けた少し人が集うイベントがあつたらいいなとおもいます。まちなか文化小屋みたいなところが増えたらいいなと思います。

ラーメンフェスをやる

ブルーインパルスをよぶ

ラーメン村のようないろいろ楽しめる施設を駅近くに作る。量は少なめだと何軒か行ける買い物公園のイベントを増やす

宿泊施設を旭川市民も泊まりやすい値段に

旭川で有名アーティストを呼んで、音楽・食・お笑いのフェスティバル開催。

旭川は木のまちでけん玉がいま逆輸入されて人気がでているとの事(ストリートけんむ)なので、けん玉を普及し、けん玉で町おこしをしてほしい。

旭川市は比較的アクセスがいいものの、近郊エリアはなかなかアクセスが厳しいところも。

現在行われている無料バス運行はとてもいいと思う。加えて、ヒッチハイクイベントとして協力いただける市民ボランティアが観光案内も兼ねて観光客を旭川市発で近郊エリアを観光できるイベントがあると、エリア全体の活性化に加えて住んでいるからこそわかる魅力を観光客に伝えることができるのではないか。グルメや景色に加えた、人とつながれる観光は一定程度の需要がありそう。

家族で日帰り入浴と食事ができ、子どもも楽しめる施設が増えると嬉しいです。
花火大会がもう少しあった方がいい。小樽のドローンショーでもいい。
観光客をもっと留まらせるためのホテルなどの拡充
最近、地方では音楽フェスなども増えてきているので野外フェスなどあれば嬉しいです。
冬のイベントを増やしてもらえると楽しいかなあ。とも思います。
子供が遊べる施設を増やしてほしい！
冬遊べる場所が少ないので室内ありがいいです
大きなアリーナのようなものは建設される予定ではあると今津さんが仰っていましたが、それは絶対に創って欲しい。
コストコが欲しい。
旭山動物園以外のこれと言った観光名所が欲しい。
中心地だけではなく、色々な地域に素敵な場所や飲食店などがあると思うので、もっと観光客が移動しやすいように公共交通機関が充実したらしいのになと思いました。
土地はあるわけですから、何とか有名企業を誘致したいですね。コストコとかロピアとか。
冬祭り内で行われる冬マルシェの拡充
道の駅 移転（車中泊を気軽にできるように）
道の駅の店舗内が寂しいのでテナントを増やす
道の駅がしょぼい。十勝の道の駅は、どこも凄いと思う。商品のパッケージも並べ方も、物産館ではなくておしゃれ！市民もそこに食べに行きたくなる、洒落た飲食店も入って欲しい。既存の施設でおざなりな運営にしか思えない。ちゃんとした広い駐車場！魅力のある商品！買いたくなる配置！行きたくなる道の駅を作って！！！！！！
特別大きなくて良いので、野外でできそうな音楽イベントが定期的にあると盛り上がると思います(昔旭川でもやっていましたが)
ある程度メジャーなアーティストが来るといいのではないでしょうか。
あとは、買物公園通りの空きビルが増えたので、難しさや条例等はあるかとは思いますが、遊べる、食べられる、面白い、、、などの施設が増えるといいなと思っています。
教育関係のイベントが増えると
例えば市内のエリア別(永山、豊岡など)の美味しいお店や雑貨屋さんなどがのった(写真・絵などでわかりやすく)小冊子などを道の駅や観光スポットに置くことで住民含め集客につながると思います。
地元民のおすすめもあると尚良いです。地元民もまだまだ知らないお店、場所あると思いますので是非ご紹介いただきたいです。
旭川滞在はここでご飯！をもう少し伝えてあげたい。フードテラスに、駅ナカの売店と観光案内があつても良いなあと。←ご飯難民、街中過ごし方難民多過ぎる。
地元の日本酒やワインのイベントをもっと道外にアピールしてほしい！

買い物公園のイベントは、もっと頻繁にあってもいいと思う 川が多い街なので、川を利用したイベント
米どころ旭川の季節折々の田園風景 田園と大雪山、田園と街並み、高台からみた田園などさまざまな顔 春は水張り時期は特に美しい観光資源だ
幌加内の新そば祭りを引き継いで、食べマルシェのときに常盤公園か大雪アリーナでやる クラフトビールと豚の丸焼きや牛の一頭焼き、鶏のシンコ焼きを同時に味わえるイベントをしてほしい
シンボリックな高い建物 せっかく卸売市場が有るのだから、例えば築地の場外の様に日中に美味しい食事を食べ歩き出来る場所が有ると良い。
除雪が概ね行き届いている。 食材が札幌より安くて近い場所に農家などが有り直接買えたりする。 市内の車移動が札幌より楽でスムーズなところが旭川の好きなところです。 ジビエ料理や、発酵料理など酒蔵と一緒に紹介しても良いと思います。
川の街でもあるので水を利用したアクティビティを無数に作ってアピールする。もっと海外のアクティビティを取り入れた方がいい。
お店の営業時間を延ばすべき
サウナイベント ダンスや歌のフェスが1番盛り上がると思うので野球場や市民文化会館でイベントをしてほしいです。
バスの本数を増やすことによって、バスツアーなどの計画を立てやすくなると考える。
旭山動物園に併設した遊園地を復活させてほしい
旭山動物園東門の旧スキー場斜面 芝桜やラベンダー等の花を植えて動物園意外でも集客を斜面は遊歩道とトラクターバスで一周
旭川の飲食店をワンドリンク、ワンフードでハシゴできるイベント
旭川駅や旭川市役所に、図書館の返却ポストがあればいい。 ここに行ってみたいから、旅行に来たと話題になるような図書館を新しく作ってほしい。
旭川家具や染物等の伝統工芸作成が体験出来るイベントは如何でしょうか。 それらの品はふるさと納税の返礼品にもなっていますが、知名度としてはラーメンや動物園に至っておらず、まだまだ上げられると思います。 身近に感じることで地域の新たな魅力発見に繋がったり、子供たちも触れる機会が出来て伝統継承に繋がる可能性もあると思います。
また私自身、他自治体のイベントで木製品作成を体験し、大変有意義かつ楽しい時間を過ごしましたし、そこで作った箸は今も使用するほど大切な物になっています。

『食べる』・『見る』だけでなく『体験する』ことの出来る街をご検討頂けたらと思います。
旭川市のおもしろいところは、市街地と自然の距離の近さだと思うので、そのアクセスのよさを活用できる体験を提案できれば、観光、住人の生活も含め楽しめる要素にできるのでは。具体的にはないですが。
旭川市彫刻美術館を街中に移築する。
旭川動物園で謎解きイベントをやりたい
音楽イベントとかやってほしい！
家族連れをターゲットにした、体験型宿泊施設を作つて欲しい。 雪中宝探しなどのプログラムを一日に何回か立てて、焚き火や木工クラフトとか色々な体験ができるようにして欲しい。
森のソラニワみたいなホテルがあれば、家族連れも多く訪れると思う。
観光客だけでなく、市民が普段から利用したくなる施設が増えて欲しい。旭川の農産物を扱う店などがあつたらいいなといつも思います (江別の「野菜の駅」、当別の道の駅などのイメージです)
観光資源が多くあるところ
近くにテーマパーク兼スーパー銭湯的な設備があればもっと楽しめるのではないか？
子供がいるので気軽に行ける様に、無料開放してくれる室内遊具場がもっと出来ればなと思います。
子供が遊べる施設を作つて欲しい！ 健康ランドが欲しい！
自然を生かした空港または駅発着の観光客向けサイクリングツアーネットワーク
色んなところに町の風景の一部として彫刻や像があって良い。自然を残しての道路等も手入れをしっかりすれば綺麗で良い。
地域地域で老若男女関われる気軽に参加できる交流会やイベント、茶話会的などを増やして地域や町内での意見交換の場。
大きくて広い安全に水遊びの出来る公園等を地区地区に！学校設備の新設、地域の公民館や公民館周りの充実化をしたら良いのでは。 給食費の無償化。
子育て世帯への現金補助や市民対象での独自の減税対策等。
神奈川県から9月に転居してきました。駅前が淋しく感じます、もっと人が集まるお店を誘致してほしい。駅前のビルがばらばらなので統一感を持たせるとか ユニクロなどもあったら嬉しいです
石狩川河川敷に、市民ゴルフ場開設し、 安価に健康増進、初心者ゴルフ人口を増やすことで、既設ゴルフ場も潤う。

第二の都市にしては駅の中にお店が無くて何時も寂しそうで旭川のお土産物 気軽に食事できる何処があると良い

地域の特産物をもっとアピールするイベント

中高生や大学生が遊べる場がほしい。自習スペースやカフェ、体育館が併設してたらいいと思う。

程度にもよると思いますが、何もない自然豊かな静かで豊かな大地が良いのかなーと思います。不自由な幸せを感じて欲しい。

田舎過ぎず、都会過ぎずでちょうどいい。

都会に住む人をターゲットに、デジタルデトックスを謳って田植え体験や(最近注目されている)芋掘り体験など北海道の自然を感じるイベントを開催する。(住民農家の方の手伝いにもなる。)

冬場の北彩都ガーデンでのイベントを増やして欲しい。

動物園の近くに夏、冬に遊べる施設を作る！

コストコの誘致

道の駅を新しくして、観光名所になるような施設にしてほしい！

そしてもっとわかりやすい所に建ててほしい！

砂川にある shiro みたいなそこでしか買えない物を置いたり、子供たちが遊べるアスレチックを置いたり、おしゃれなカフェを創設したり、食堂とスーパー銭湯みたいなのも併設したら幅広い客層が集まりそうじゃないですか？

買物公園がシャッター街化していると感じるためもう少し賑わうといいと思う。

歩行者天国「買物公園」。日本国内でも珍しいので、街並みを楽しみながらサブカル文化にも触れられる「街なかコスプレイベント」などがあると海外ウケも良さそうです。

宝探し的な視点で、興味のある無しに関わらず、多くの場所や店舗を訪ねる仕掛けを考える。例 ポケモン探しの様な。

旭川駅周辺は、非常に限られた場所や店舗に人が集中しているので、もっと分散させる為。

また駅近に人気店を配置するのではなく、人気店は遠くへ。そこに行く道すがら、他の魅力を発見してもらう。

PS

4ヶ月前に東京から移住してきた者です

豊岡に銭湯を作ろう！！

JRを旭山動物園、空港に伸ばしアクセスを良くする。札幌に行きたい人も呼び込める。

イベントのある時の買物公園

活気が あって良いなあ と 思いました

夏もライトアップしたり 開催時間もう少し長くしたり したら もっと 楽しめるのになあと思いました

カムイスキーリンクスで全道全国から集まるようなアーティストを呼ぶライブイベント
コンサートができる大きなホールがあれば、わざわざ札幌まで行かなくてよいなと思います。
ジャンボプールなど子供が楽しめる プールを作つてほしいです！
ラーメンをもっと全面に出すイベントかあった方がいいと思います。
旭川のスキー場も雪質は悪くないと思うので、まちなかの宿泊施設からもっと便利に行けるようにしたり、冬ならではのアクティビティを集約させた遊び場を作つてみては？
旭川道の駅移動募後、大型バス専用駐車場・地場産野菜等販売・飲食店・移動販売車専用駐車スペース・芝生広場(モイレ公園を参考にし多目的ホール)
駅前の活性化
花咲スポーツ公園やスタルヒン球場をもっと活用してほしい
観光客が、地域の人の家に短期ホームステイして交流をする
観光客が遊べる場所 体験できる場所がたくさんあつたら良いかな。
広い土地がたくさんあるので、大型フェスをやってほしい！
自然を生かしたイベントを開催する
自分も転勤族なのですが、地元の方たちがおすすめのグルメや雑貨屋さんなどが集まった地域密着型なイベントがあればもっと旭川を知れるなあと思います。
少しハズレでもいいので旭川に自然のアスレチックなどがあるといい 子供も大人も遊べるような場所が欲しい 大きい遊具やドーム型の遊ぶ場所
買物公園の雪の除雪をぜんぶてしまわないで、遊べるコーナーがあつたらスキー場にまではいかないけど、という観光客さんが遊べるのにな～と思います
夜の食べマルシェみたいなイベントをやりたい
高齢者や乳幼児が観光移動しやすいように、都市間での休憩地点を魅力ある休憩所を設けてほしい。
又、今現存する PR も必要。
雪が消える春先から大型連休までの間でのイベントや観光振興
大雪エリアにある企業及び団体の対抗カラオケをやってみたらおもしろと思います。
アホみたいに花を植えまくる。空き地に花を。道路脇に花を。空きスペースは全て花で埋め尽くす。 すみません、気持ちが荒んでて、コレぐらいしか出てきません。
ハーフマラソンはもちろん 菓子博のようなイベントはぜひ企画して欲しいです。ただ、交通整理などはきちんと計画、対

応策の上だと思います。
旭川駅のフードコート旭川のラーメンを入れて海外の方にもきてもらうといふと思うあと、ロピアを旭川に出店して欲しいです！
岩見沢のグリーンランドで夏に行われる脱出ゲームのイベントを旭川市でも行って欲しい。
主ほう旭岳から広がる大雪と何の風影を眺めながら、観光しながら自然とも共生する。自分は旭川市民ですが、近郊の街も大好きでみんなが生き生きと自信を持って住み育ててほしいと思っています。近郊まぐり、スタンプラリー、少し長いスパンで各分野、図書館めぐり、体育館めぐり、博物館めぐり等
住んでいる地域に何か大きな遊べる所を作ってほしい。
大雪アリーナ、道の駅がとても古い。 イベントがあってもあまりの古さに楽しめない。
サウナの街としてもっとアピールできるのでは？
御酒印帳のような、スタンプラリー的なものは楽しそうだなと思います もうあるかも？
人口が少なくて採算が取れないのかもしれないが道内だと札幌圏に行かないと存在していないような雑貨屋や服屋が揃う大型店舗が増えると嬉しい
地下鉄をつくる
買物公園で色々イベントをやっていたので、朝のラジオ体操やヨガなど、観光客も地元も自由に参加できるようなものがあったらうれしいです。
静かに自然を楽しむイベント(チアリング等)がもっとあればいい。イベント=賑やかなものという概念を払い、ただ自然の中に身を置くような体験ができたらなと思っている。
雪解け期以降でゴールデンウィークまでの間での子供たちの施設やイベント。
農作業、もの作り等、体験できる場所がいろんなところにある。ここでしか食べられないものがある。
街中のマルカツデパートを早く撤去して、新たなデパートを建設してほしい。 あと、今ある道の駅は地場産のおまけみたいな感じなので、ちゃんと独立していく大きな道の駅を作ってほしい。
買い物公園通りに空いている建物を利用してイベントを行ったり、新しいお店を出したりしたらいいのではないだろうか。
旭川は夏のお祭りがぎゅっと詰め込まれている感じがする。もう少し8月下旬や9月など分散して欲しい。基本は土日にやると思うが、平日も含めて日時決めて欲しい。土日月など。
もっと若い大人が遊べる施設が欲しい。
freeWiFiの設置施設を増やす。
街路樹の切り方は景観を無視したぶつ切りで残念。道路脇の草地等も含めた整備で散歩

したくなる街に。旭川道の駅の場所はわかりにくく、あまり魅力がないのでは？
ちょっとと思つきませんが、ありきたりなところだと通年でアピールできる食や食材を利用したご当地メニュー(ラーメン以外でメジャーになれるもの)を提供可能な既存施設との協力
旭川市民文化会館に札幌きたえーるのような複合施設を建設し、全道、全国規模の大会やイベントなどを開催。全道全国から選手や家族が市内に宿泊。
そうなると買物公園どころか旭川街中の賑わいが回復するのではないかと思います。
駅周辺に観光スポットやグルメが固まっていて遊びやすい。
買い物公園が少し寂しい感じがするので、若者向けの店舗を増やすといいと思います。
あと、旭川にコストコや IKEA など、万人受けする商業施設を作って欲しいです！
遊園地をつくる、動物園、水族かんどちらも使える施設をつくる
働き世代も楽しめる平日イベントがあればいいと思う。
旭川市内でのロゲイニング マラニックイベント など ウォーキングやランニングを楽しめるイベント ゴミ拾いのウォーキングとかでも良い
もう少し電車の本数を増やしたらアクセスが良くなると思う
旭川って動物園だけだよねーと言われないよう、その後にも時間を費やせて楽しんでもらえる場所(例えば商業施設・道内に無い商品を扱っていたり札幌まで行かなくても買えるとか…)
スーパーの数を増やして欲しい！小さなものでも(マイバスケット等) 子育て支援金も増やして欲しい
寒さと雪が多く無ければ最高な地域なので、雪を保存しておいて夏に雪を使ったイベントがあれば良いと思う。
食べマルシェなどのある程度知名度のあるイベントを更に盛り上げられたら良いと思う
大雪山の温泉を活かした温水プールの建設
みんなでワイワイできるイベントをもっとしたい
旭川なので川のイベントがあったら良いです sup やカヌーの体験が気軽に出来たらいいです (街中 sup は以前体験しましたが水面はあまりキレイじゃなかった)もっと自然を感じたい
お花見ツアーや
余っている土地の有効活用
ファミマ
スノーリゾートまで、街から行きやすくしてほしい。外国からも、来やすくしてほしい
音楽フェス

子どもたちが楽しめる謎解きイベントがあったら参加してみたい。
子供たちを遊ばせる場所を増やして欲しい。
ラーメン
旭川の美味しい食事(ホルモンやラーメン、ラム等)が私は好きなので、お店のロードマップ等が欲しいと感じました
買物公園 イオンの他のショッピングモール的なもの デパートが一つでいいから欲しい
自然を活かしたまちづくり。 あさいちのイベントが好きなので、頻繁に行ってほしい。 街中で、マルシェイベントを頻繁に行ってほしい。色々な農作物があるにも関わらず、購入する場所が限られているので、広めてほしい
レジャー施設を作ってもいいと思う。 廃墟のようなビル等を活用したサバゲーフィールドを作ったり、廃校を利用したキャンプ場(昨今熊出没が多いので教室とか体育館を利用出来れば安心)等面白いと思う。
木材をつかったワークショップなどデザインセンターでやっているようなことを定期的にやってほしい。 旭川市は観光地、とはとても言えません。地元目線で言って「素晴らしい点」もありません。観光客を呼び込もうと「地元の魅力を再発見」「イベント」「地域を元気に」の旨の活動を見かけますが、そもそも観光地ではないところに地元の者が外からいらっしゃるお客様に魅力を感じてもらおう、というのは理解に苦します。 ただ、地元の者が知ってもいないことに地域の素晴らしい点は隠れています。例えば映画やアニメで旭川が舞台となっている作品は数えきれないほどあり、例えば映画「羊と鋼の森」マンガ「ゴールデンカムイ」からすれば旭川はその聖地とも言え、そのファンが訪れるとして経済効果や密着度。リピートは期待できるものがあります。そのことを知らない地元の住民が「その魅力を活性化できていない」だけです。 そういうた「地元の者が知らない外部目線の潜在する魅力、コンテンツ」を再定義する、この観点は未着手ではないか、と思います。
野菜やお米など様々な食べ物を栽培しているので、もっと旭川の野菜などを地元の人に食べてもらえる様な活動をしたら良いとおもう
真冬の子連れ観光客が屋内で過ごす場所が少ない。もりもりパークやわくわくエッグぐらいかと思うが、混雑はすさまじい。動物園やスキーなどの屋外のアクティビティは魅力的だが、幼児を連れた母親などは真冬は参加しにくいと思う。デイキャンプやバーベキューを楽しめ、アスレチックや動物とのふれあい、雪遊びを楽しめるようなこども連れ向けの半野外の屋内施設があるとよい。 一方で、車中泊で旅をする人達が滞在し、食材を買ったり、自炊できるような施設もあると、滞在しながらこの地域の魅力を感じてもらえ、ファンが増える。

旭川冬まつりを街全体で楽しめるように、スタンプラリーを開催してみる。 冬まつりに合わせて、旭川の食べ物をめぐるスタンプラリーでも良いですし、各地域でイベントを行っても良いかなと思います。
公共交通機関の充実
冬のイベントを増やして欲しい 大々的にクリスマスマーケットなど
買物公園通りを 3 条通りまで短縮し、駅から北彩都エリアまでに新しい買物公園通りを作り接続する
コストコ、旧ジャンボプールのような子供から大人まで遊べる施設、コンサートを行えるような巨大ホール、投稿スポーツ公園でキャンプができるようなグランピング施設の建設。駅前広場や東光スポーツ公園でお札幌や北見で開催されるオータムフェスト等の開催。他にも色々あるので言い出したらキリがなくなりますが、要するに、動物園以外に魅力や来たいと思ってもらえる行事が行える場所であったり施設が必要。
北海道のほぼ真ん中に位置している旭川市。道外だけでなく道内の人たちも旭川なら行きやすいという利点をもっと活かして大きな施設やショッピング施設があるといいと思います。動物園帰りにお買い物を楽しむ施設が動物園近くにあれば、より旭山動物園への来園者数も増やせ経済効果があるのではないか。コストコのような大型施設があれば札幌近郊まで行かなくても旭川の方が近いというお客様が多いのでは？
遊園地
せっかく買い物公園と言う全国的にも珍しい大規模な歩行者天国が有るから、そこを文化芸術の発展と発表の場として使って欲しい 今の旭川はそこがおろそかになり過ぎている気がします
旭川は広い土地があっても市民が別にいらないマイホームセンター・電気屋さん等しかできなく他の市町村と比べると観光に力を入れる気が全くない気がします。動物園に頼りっぱなし。動物に力を入れて近辺にあまりない近代的な水族館(海が遠いので難しいのかもしれないけど)を作って市内で水陸の動物パークをめぐるツアーやら中途半端で富良野に負けている花等の自然に力をいれるとか旭川が 1 番なところがあればいいと思います。
旭川空港発着の LCC 便が増えることを期待しています。できれば東京だけでなく、大阪・福岡・仙台などへの路線も就航してほしいです
元々道南に住んでおり移住して 18 年。 施設や箱物はお金がかかる。札幌ほど人口はないが見せ方による魅力が欠けていると思います。買い物公園に縛られている感がある。 公園両サイド店頭に品を並べるとか もっと来てくださいをアピールするべき。 駅中やイオンじゃなくぶらっと歩きながら 入りたくなる店。小樽ガラス館じゃないけど

通りに旭川の歴史を織り込む要素も必要。 ワクワク感が足りない
室内レジャー施設
農業を活かした体験の実施 交通機関もっと便利だと出歩ける人が増える 雪で点字ブロックが無くなってしまう滑る イベントも大切だけど道路事情が大切な
川を地域観光にする せっかく美味しいお店が沢山あるのに、旭川の名物が少ないので、食べ物が美味しいイメージが定着していない感じなので、 駅前周辺に飲食店の案内掲示板？を出してみてはどうでしょうか。
旭川家具の博物館 ぜひ昔、開催していたジャパンジャムを復活して欲しい 全国各地で開催されているフェスの先駆けとなった素晴らしい物を復活して欲しい
○だらだら街歩き(どこの地方都市でもあるようなものではなく、旭川でしかないものが) できるところ ○例えば、旭川市立大学から永山神社に向かう一直線の道路があります。年1で、その通り沿いに灯籠をたて、幻想的にするとか ○以前松江に住んでいた時に、カラコロ広場というあたりに、道に大小のハートのマークがそれぞれ離れた場所に隠れたように設置されていて、大と小のハートマークをカップルが同時に踏むと恋愛成就するというものを作り上げていました。そんなお金のかからないものがよいです 江別などにある蔦屋書店みたいな場所が欲しい。くつろげる場所が、もっとほしい。
バスの台数を増やす 道の駅を新しくする。 動物園にしろ、木工にしろ、旭川の特性を最大限に活用してPRするべき。すべてが中途半端。 買物公園で行っている活動も、まったく知れ渡っていない。惹きつける物が無い。 高齢者の人たちも集まる場所作りをもっと考え方方が良いと思う。 いろんな地域でいろんな活動をして、地域活性しているところが沢山あると思うので、最初はマネしてもいいから、チャレンジしたらいいと思う。 1年の3分の1は冬なので、そこも一緒に考えて発想するべきだと思います。
旭川は全くわかものがいなくなる 施設を作るお金があるなら市民サービスにまわしてほしい

上川体験ツアーをやってみたい！(農業体験や山登り体験など)
広大な土地を活かし、コストコを誘致できると嬉しい
買い物公園をミュージシャンやダンサー、アーティストに解放して国や人種の垣根を越えて楽しめる空間を作る
ドイツのオクトーバーフェストのような収穫に感謝が出来るようなお祭り
地域の住民が参加できる行事を多く実施して欲しい
神居古潭への既存のサイクリングロードの整備と、広域につながる遊歩道の整備。歩きたい人はたくさんいるはず。山登りも魅力的だが、クマの脅威があるので、郊外の自然を感じられ、所々に休憩スポットやお店があると楽しめる。ビューポイントガイドパンフレットがあるとより目的が明確になって実行に移しやすいと思う
観光名所が限られており、主に自然環境に包まれているため、地域の動植物の特色を活かせるイベントを、地域や施設、学校等と連携して、開催できると良い。
パレットヒルズでのイベント
自然が豊かなのでキャンプ場にグランピング施設を作つてほしい！そこに大きなドッグランも作つて欲しい！
地元の住民とインバウンドのお客様の両方が満足出来るよう、ホテルやスキー場など二段階の金額設定があつても良いと思う。
イベントがワンパターン 観光客向けのイベントが少ない 若い人材が少ない
我が町に関しては、飲食店を誘致する施策が必要だと思います。
音楽フェス
スノーアクティビティ施設
春光台側から見下ろす鷹栖夜景の魅力
嵐山エリア活用した、夏冬トレッキングイベントやカムイスキー場エリアとのサイクリングロードなどの活用、関連には温浴施設も既存活用や新設もあると、嬉しいです。
住民が来訪者と交わっても満足出しが重要であり、外から来る人だけが満足するものでは要りません。子供でさえも誇りに思えるためには、今ある施設のリニューアルを含め利用率をあげることが出されば、どのようなことを行つてもよいと思う
大雪山系が眺められる場所に、温泉施設があつたら良いな。 空き家を再利用。リノベーションして気軽に音楽や、イベントができるスペース。
公共施設が綺麗に保たれているところ。
観光客が来町するには交通の便が不便であること。旭川駅前からイベントバスなどを運行して、イベントを開催する程度であれば、一時的に観光客も増えると思う。
他の市町村にはない取り組みでイベントを開催したい。特産物を使った料理教室(親子向け)など。
嵐山から稜線歩きができるよう整備したら夏も大雪山を見れる縦走登山ができそう。

旭川鷹栖 IC 付近に温泉施設が併設の道の駅
大型サウナ施設がほしいです。
東神楽にはあまり観光できるところはありませんが、空港があり、そこに観光客の方がいる してるかと思います。 土地は広くあるかと思うので、東神楽じゃなくても東川旭川付近で、大きな商業施設等があ つたらいいかなと思います！観光客向けだけでなく、地元の人も楽しめる施設にすること で、地元の人が観光客で賑わうその場所を受け入れられやすいかと思います あとはシンプルに宿泊施設を増やしたり、ご飯を食べられる場所(東神楽や旭川など地元の ものを食べられるところ)がもう少しあってもいいかもしれません。ただ空港の近くじゃない と観光客の方は来ないです。その近くが賑わうことを中心に考えることがいいですね。
野菜や穀物などの農産物が美味しいので、地域の特産品をまとめて販売、購入できる場所 があるといい
たくさんのオプショナルツアーを安く提供すれば、手軽に参加できる！
空港がある立地を活かして、観光客が立ち寄れる商業施設を誘致する。
はなの町らしく環境が良くなっているので、花に関する体験イベントなどはどうでしょう
フェスなど音楽イベントがあつたらいい
旭川空港をハブとして旭山動物園や美瑛・富良野方面、旭川市内、旭岳方面に放射状に観光 客が散って行くので、一息つける場所・情報を得られる場所としての道の駅のような施設が あると良いのではないかと思う。
新年1月1日に東神楽町福男選びイベント 東神楽町役場スタート旭川空港ゴールまでの約 3km を徒競走し、その年の福男を決める この街の最大の観光施設である旭川空港。ここを使った観光イベントで多くの人を呼びた い。
道の駅やホテルができてほしい
子供も大人も楽しめる施設、地場の物をたくさん展示できる施設の建設
スポーツイベント
・地産地消のもののみで、マルシェなど ・その場所に来なければ体験出来ないようなイベント
空港を利用したイベントをして欲しい
道北の音楽フェス
道北音楽イベント
東神楽町のいいところは何もない所。旭川は治安の悪いイメージ、東川は移住者のためのお しゃれで高級なイメージ。東神楽は静かで落ち着いて安全と感じます。ですので、町おこしで よくある若者向けイベントなどはやらず、逆に地域のお年寄り達が楽しめる地味なイベント を増やして欲しいです。

花の町として、ボランティアが率先して歩道の植栽枠等に花を植えており、素晴らしいことだと思います。これを続けていくことで、住民のまちづくりに対する意識が更に高まることが、期待できます。それが一番だと思います。
住民やゆかりのある人が参加した取り組み。
函館の路面電車内のアナウンスのような取り組み
地域の食材を使ったフェス
もっと人が集まるようなイベントを開催したり、空港という人が集まる場所があるのに活かしきれていないと思うので空港に来た人が寄るような施設があるといいなと思う
道の駅を作つて欲しい
旭川空港がある町なので、飛行場周辺の開発や、旭川市とのアクセスできる方法を増やせると良い
役場庁舎の建物が新しくなり、お庭のお花が眺められる空間もあるので、ここを活かしてカフェが、できればと思います。
空港の公園を利用したイベントをしたい
旭川空港から、小型飛行機でいいので東京以外の国内空港にいけるようになったら良いです！
道の駅、室内遊び場、水遊び場
居住地域よりも旭川をより良い街に出来るよう日々業務にあたっております。 現在行っているイベントの改善等を検討しており、魅力あるイベントでの集客増に向け進めていきたいと思う。
コストコほしいです
自然豊かな公園があつたり、広い場所を利用してお祭りを増やしたり、冬の催し物をしてみたりしたら良いと思う
鍾乳洞の夜間開放でライトアップ、プロジェクションマッピング
犬猫の譲渡会・ダンスイベント
当麻山を利用したジップラインをつくる。
特産品もそれ以外でも飲食関係で町を盛り上げたい。もっと大規模な飲食イベントを開催したい。
でんすけスイカや鍾乳洞の観光地
自然豊かで子育てもしやすく、過ごしやすいです！ 食育に力を入れている街だからこそ、食イベントがあつたらいいなと思います！
子供が遊べる施設とカフェなどのちょっとした軽食が食べられるような施設が隣接した場所を作つたらいいと思います。
道の駅リニューアル
もっとキレイに利用しやすくし、食べるところ以外にも温浴施設や子どもの遊び場などを設

置すれば、もっと利用者が増えて町のアピールになるのではないかと思います。

蟠竜まつりと言う、当麻町の夏のイベントがあります。

もっとパフォーマンスや競技といったものを増やしたり、フリーマーケットの開催など大々的にやつたらもっと来客が増えると思いますし、宣伝もたくさんしたら、当麻町という良さを知ってもらえる！かなあ？！と思うます。

当麻町には美味しいパン屋さんがいくつかあったりおにぎり屋さんがあったりするので大きなテーマパークの様な公園があるとお店で買って子どもたちと楽しい時間が過ごせていなと思います。また、その場所でイベントなどもできると色々な人が当麻町を訪れてくれると思います。

幼児が遊べる室内遊び場がもっと増えて欲しい。

観光とお試し移住ができるイベント

ギネス記録に挑戦してみる

当麻町のキャンプ場にグランピング(何も持つて行かなくてもキャンプ宿泊できる)をつくってほしい。

就学前の子どもが遊べるような施設を作ってほしい

- ・スキー場や当麻山周辺の施設を使った野外フェスの開催(複数のステージやブース)
- ・公共施設の町外利用がしづら過ぎる(予約期間の制限や利用料)ので、町外で圏域の人が使いやすい形に変える

観光客のニーズを見直したら、整備する方向性が見えてきます

鍾乳洞での怪談イベント

大きなイベントを開催する！

アスレチックの遊具が古いので、リニューアルするといいと思う。またもう少し低年齢の子供も楽しめる遊具もあるといい。

町内外の客により賑わっていた新米新そば祭りは廃止となっていましたが、新たに農産品以外も可とした収穫祭があれば町外からも集まってまた賑わいがみられるのかなと思います。

町民が利用しやすい屋内施設

今のスポーツセンターをもっと色々なスポーツや芸術に使えるようにしたらと思います

また、室内ドックランもあると天候に関係なく動物と触れ合い出来て嬉しいです

特にこの町に来たいと言う所がないと思うので、観光したいと言う物をこれから作って欲しい

放課後小学生がお友達と集う場所を作っては、どうでしょうか？親も、そこにいるという安心感がえられるのではないかでしょうか。

でんすけすいかが名産なので何かのイベントで早食い競争等特産品を使ったものを作るとアピールにもなるし、参加者においしさが伝わるのでいいきっかけになると思います！(人

数も限定で)
自然が多くて、お店も増えてきているので、もっと宣伝をしたらいいと思います。
音楽フェス
①四季をまとう”とうま山”の麓「くるみなの庭」を舞台に数多の個性が咲き誇る千紫万紅のランウェイで百花繚乱、最も輝く華になれ『DMO プレゼンツくるみなコレクション 20XX サマー(スプリング/オータム/ウインター)』 ②オシャレ・コスプレ・仮想して参加者・ゲストの投票で「最華賞」「当麻最愛賞」「超ユニーク賞」「度胸勇者賞」などを決めるファッショショーンショーイベント。賞品は DMO 選定・プロデュースの特産品や旅行券など。当日は高貴な立食パーティー付き。後日憩い場「ここから」に写真掲載。
もっと魅力ある道の駅になって欲しいと思います。もっと新鮮な野菜を沢山扱ったり、当麻の野菜やお米を使ったテイクアウト出来る食べ物があつたり名物的な物があるといいなと思います。
1市8町による北海道最大級の屋外イベント
SDGs マーケット開催したい 規格外の農産物や着れなくなった洋服など持ち寄るイベント
市町が連携したスタンプラリー 比布スキー場の良い所(安さ、混み具合、雪質)をもっと SNS 等で発信して大勢の人を来てもらう。
北インター付近に道の駅を設置 旭川大雪エリア各町のサウナ施設を舞台に、冬の雪景色を活かしたサウナイベントを開催。サウナ入浴後に外気浴と雪ダイブを体験できる特別プログラムを設け、国内外からの観光客・サウナ愛好家を呼び込む。各地域の食・温泉・観光とセットで楽しむことで、滞在時間と消費額の拡大を目指すイベントを実施したい。 題名「Snow Sauna Festival ～ととのう冬の大雪エリア～」
温泉と公民館と宿泊と食堂とコワーキングスペースあるいは図書館(防音ブース付き)が一体になった施設が欲しい。凄く欲しい。リモートワークが浸透しており、絶対移住希望者には刺さると思う。
観光資源を活用したアウトドア施設 イベントで人を呼んでも一時的なものなので、 地域の発展には繋がらないと思う。 住民を大切にして、地域の産業がもっと発展させたい。
比布町はいちごの町とうたってますが、 年々いちご畑を作ってる農家さんも減りいちごの町とはいえなくなる。 層雲峠の紅葉谷のイルミネートはとても素敵です。このようなイベントも比布町にあれば…

と思うが難しい！
比布町にも道の駅の施設を作つて観光客を増やせるのかと思います。
既存のキャンプ場やスキー場を活かせるように、手ぶらでキャンプが楽しめる、手ぶらでスキーが楽しめるなどの飛行機で道外からのお客さんを意識した取組
キッザニアのようなイベントをしたい。自然を活かしたイベント自然を守りつつが理想。
日にち、曜日限定でいいので農作物の直売をする
比布町の何気ない場所や景色を外部の方に見てもらい、観光客が満足できるような場所を紹介していければ良いかなと思う。
比布町は国道40号や旭川紋別自動車道があり交通の要所であるため、沿道に道の駅を設置すると良いと思う。
アニメやドラマの舞台となれば観光客も増えると思うが何も題材となるものがない。
観光客割り(飲食店など)
豊かな自然が大部分を占める上川町は
層雲峠や黒岳などに観光客が集まりがちですがもっと街にも来てほしい
道の駅的な感じの地元の人も観光客も集まれる施設があればいいのにと思う
観光客の誘客の手段でもあるJRの活用促進と各地域のイベントを融合させたJR利用促進DAYの創設。
層雲峠から町中への観光の動線作りができたら、温泉街だけでなく町全体が盛り上がるはず。
ラーメン日本一を掲げている町なので、上川ラーメンフェスを開催してほしいです！
広大な土地を活かして、スポーツ選手の合宿施設をつくってほしい。
上川町のマニアックな良さも知つてもらえるのと町内の飲食店も潤う。また、上川町はスポーツをしている人も多いので一緒に練習したり…
また冬の間のスポーツ練習場として周りの市町村にも使ってほしい
持続可能な観光地域づくりに向け、大雪山国立公園への恩返しイベント(登山道補修、し尿処理問題等)の更なる進化を期待したい
子供達が国立公園に興味を持つもらうように、国立公園内のサマー・キャンプで、算数、国語、理科。社会、家庭科などが学べるような、学びの場があると良いと思う
上川町の大雪山を使ったアクティビティがもっと増えてほしいのと、大雪山の麓で子どもが天候に影響されず遊べる場所があつたらいい
ウォークラリーとかをして、いろんなコアな場所をしつて、素敵な場所とわかってほしい
森林を使う

道の駅があればと思う。

自然を生かした遊具施設併設や
サウナをメインにした入浴施設や
ご当地グルメを利用したレストラン。
地元の人の働き場所になり、
安定した観光客も集められる。

- ・他市町村間をつなぐ EV デマンドタクシー運行、または自動運転車による旅客運送などを実施すれば、交流人口増加、運転手などの就職口確保対策になる。いずれは自動運転車と並行し、利用者が少なくなる時間帯や夜間帯にも待機人員が不要となり、コストが下がるメリットもある。
- ・上記と連動して、町内中心部に特產品を使用したメニューを出す U 字カウンターを設けたバーなどを日中から開店させ、地域住民と観光客との交流など、賑わいが昼夜にわたり活発になる。
- ・町内のキトウシ森林公园の山腹は春は桜の名所となり、秋は紅葉がきれいだが、キャンプ場と温浴施設としてしか利用されていない。山中には高い位置から東川の田園風景が見渡せる素晴らしい景観があるので、屋外と屋内をつなげるテラスのようなレストランカフェをオープンすれば、もっと来町者が増える。
- ・キャンモアスキー場は冬季のみしか営業してなく、麓のセンターハウス周辺のみパークゴルフ場として利用されている。昨今のアウトドアブームでE-MTBや、スケートボードパークなどが注目を集めているので、既存のコースを利用し、冬季以外の期間にも集客を期待できる。また、スケートボードパークは将来のアスリート育成にも寄与し、来町人口も増加すると予想される。
- ・町内には広大なダム湖、河川などアウトドアクティビティに対するポテンシャルが高く、また初心者でも楽しめる環境があるため、イベントではなく、常時受け付けるようなアウトドアセンターを開設すると海外観光客を含めた観光人口創出につながる。

旭岳の町民バス(通年バスと、冬季限定リフトバス)を作つて欲しい。

友人などが来た際に案内することが多いのですが、その度にチケットを購入すると高い。

また、地元の山に愛着を持って何度も気軽に足を運びたい。

同じように思っている方がたくさんいるはず。

学生と企業が連携し開発などがされた商品が、もっと街中でたくさん見ることができ、さらに購入することができればいいなと思います。先進的な街を見ると、やはり地元の学生と何かやっている事例が多いように感じます。東川町は色々な企業がたくさんありますが、地域の子どもたちの繋がりを考えると希薄であると感じます。持続可能なまちづくりのためにには、若い世代が地元への郷土愛を持つてもらえうような取り組みをしていかないと、この街の将来は暗いなど感じます。

地域でインフラを完結したい

水はあるので電気を作る。小水力発電を何とかできないだろうか。

自然増の町にしていく取り組みを推進してほしい。そのために、ハコモノではなく、ソフト面、5年後十年後につながる投資をしてほしい。

中高校生向けイベント

ee 住イベント 移住者×定住者

小学生までのイベントは山ほどある

もっと音楽イベントがあれば良い。

屋外でのジャズとか

水、米、人、家具、自然

住民の語学力を向上したらより良い交流が生まれると思います。

家庭での融雪槽の設置が可能になれば、住民の除雪が楽になり、景観も美しくなり、移住希望者も増えると思います。

東川の魅力を知って頂く為に、短期、または長期的に泊まれて生活体験できる場所がたくさんあれば良いと思います。できれば安価に

東川町のラジオ番組

移住者が多いことと、新店舗が多いのは嬉しいのですが、その情報を検索しなくても誰もが情報等を得るにはラジオから垂れ流す！

これから自分がやっていくのでここでは言えません。一つだけ挙げればコワーキングスペース兼カフェレストラン兼ショップ兼出来たら夜はバー営業兼移住や生活の困りごとの相談所…などなど色々入れ込んだこどももお年寄りも観光客も誰しも分け隔てなくフラっと Flat に訪れることが出来るみんなの居場所は作りたい。名称は『東川ふらっと』。公設民営でお願いします。

閑散期に音楽祭、フェスをやると盛り上がる

空港からのアクセスに限りがあり、公共交通が充実すれば良いのにと思う

いくつかの自治体が連携したイベント

1市8町まるくくりは NG

地域特性ごとに、季節ごとに、

歳を取っても学ぶ意欲のある方は沢山いるので、学習要素のあるイベントや講習会があちこちであつたら良いと思います。様々なコミュニティを気軽に掛け持ちして、人との繋がりを保つことが豊かな人生づくりには大変有効なのではないかと考えています。高齢者向けの…などと限定されると、高齢者扱いされたくない人は逆に参加しづらいので、年齢を問わず、なおかつマニアック(ありきたりではない)で面白そうなテーマが良いと思います。(例:「ヒグマの痕跡を見に行こう」ツアー、「自分でリノベ(リノベーション)ってどうやるの?自然を活かした古民家再生」プログラム、「こんなにいるんだ!近所の野鳥」ウォッティングなど)、今後も高齢者は増え続けるため、自力で外に出るのが難しくなった方達や高齢者施設を対象に「サポート付き自然見学ツアー」の提案などがあつたら喜ばれると思います。地元の方以外に観光客枠も設けて気軽に参加できるような形にし、「この辺では面白いことを沢山やっているんだ。また来ようかな」、「自分の住んでいる所でも同じようなことをやってほしい」と感じてもらえると、人の循環ができると良いと思います。

キトウシの森再開発に注目している。

町内広域にカフェがあり、今後も増えていいってほしい。

医療資源が乏しいので、診療所の高度化、小さな開業医の誘致を望む。

旭岳のゲレンデの町民限定バスを作つて欲しい。町民と観光客で値段を分けても良いと思う。キャンモアやカムイは町民や住民限定のバスがあるので、同じように旭岳も作つて欲しい。

イベント等が多く飽きない町。

景観を大事にしていて、町のどこを歩いてもきれい。

バイク旅行の方が利用できるキャンプ場所

(1人用テント 5張分程度)

旭川市と連携したイベント

東川町はアクセス的にも来町者に負担が少ないため、大きな都市と田舎を繋ぐような取組ができれば良いと思う。

お酒の町、ワイン、日本酒、蒸留酒、ビールもあります!

町に大きな遊具のある公園を作らずに、子どもたちは自然の中で遊ぶ!ということであれば、キトウシにジップラインとか、アスレチック施設が出来たら嬉しいです。

サイクリングや酒造巡りツアー

木工家具の町・東川ならではのキャンプ場があつたら面白いと思います!地元の職人さんが作ったテーブルや椅子が森の中に並んでて、自然の中でちょっと贅沢な時間を過ごせるとか。希望すれば家具づくりの体験もできるところがあつたりするといいなと思いました。キャンプしながら「この椅子いいな~」って思つたら、そのまま注文できる仕組みがあつたら、観光も買い物も楽しめるし、地域の家具屋さんも利益があつたりしていいのかなと。

天人峡温泉を上手く活かせればと、久しぶりに足を運んで今現在廃墟のようになって見えましたが向かう道中の柱状節理のすごい事、ジブリの世界に入った様な感覚に。トンネルを越えて温泉街に着き淋しさが、しかしそこにあった足湯に手を浸けるとお湯が柔らかくて包み込んでくれる様なあたたかさが。一軒だけ残っているお宿に日帰り入浴に来てたいとワクワクしました。

是非あのジブリ感満載の天人峡温泉を、東川道草館で止まる事なく奥まで堪能していただける様な場所になって欲しいものです。本当に今のままで勿体無いの何ものでも無いと思いました。

もちろん観光や移住も良いですが、住人の元気や住人が大切にされていると感じられる、住人向けの企画やイベント、また子育て支援ばかりでなく、全ての住人を大切にするような支援があれば良いと思います

コストコの様な魅力あるスーパーが出来れば、他の地域からも人が来ると思う。

公共設備メンテナンスして長く使う。

機能を改善する。住民の税金を無駄遣いしない。

自然はこのままで

美瑛の青い池でのラフティングまたはキャニオニング

地元の歴史をもとにしたようなミュージカルを観たい！作ってみたい！

外国人を地域の盆踊りに参加させたい。

一般の家庭にホームステイを体験できるようにして、交流できたらいいです。